



INSTITUT MARITIME
DU QUÉBEC
École nationale

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Une cérémonie pour les nouveaux membres de l'industrie maritime

Rimouski, le 25 mai 2021 - C'est ce samedi 29 mai en direct de l'Hôtel Rimouski que l'Institut maritime du Québec prendra le temps de célébrer les finissantes et finissants de la cohorte 2021.

Conformément aux recommandations de la santé publique, un nombre restreint de personnes seront présentes lors de l'événement. Afin de permettre aux membres de la famille, aux acteurs de l'industrie maritime, ainsi qu'à toute la communauté IMQuoise de participer à cette soirée, l'événement sera diffusé en simultané sur la page Facebook de l'IMQ.

Le Comité des finissants et le Service aux élèves allient donc leurs forces et vous proposent d'assister en grand nombre à l'événement en ligne afin de souligner l'accomplissement de plusieurs années de dur labeur et de moments inoubliables!

« L'expérience de la dernière année a été stressante pour bon nombre d'élèves qui devaient jongler avec l'incertitude provoquée par le virus, les défis financiers, l'évolution du cadre pédagogique, les liens presque inexistantes avec les comparses de classe et la difficulté d'étudier à la maison. Ce sont toutes d'excellentes raisons d'éprouver une grande fierté à l'égard de leurs réalisations, de leur capacité d'adaptation ainsi que de leur persévérance sans faille » souligne Marie-Stéphanie St-Laurent, Directrice adjointe du service aux élèves.

Cette année, ce seront soixante-seize élèves originaires du Québec et de l'international qui obtiendront leurs diplômes en Technologie de l'architecture navale, Techniques de génie mécanique de marine, Techniques de la logistique du transport, Navigation et Plongée professionnelle.

« Félicitations à nos élèves diplômés. Vous voilà prêts à prendre le grand départ, le plus beau - celui que vous avez choisi et surtout pour lequel vous avez tant travaillé. Vous êtes nos leaders de demain, nos futurs bâtisseurs, bientôt collaborateurs et, qui sait, collègues. », mentionne Mme Mélanie Leblanc, directrice de l'Institut maritime du Québec.

Grâce à la contribution des compagnies maritimes, par le biais de la campagne majeure de la Fondation de l'IMQ, plusieurs bourses totalisant un montant de 18 250 \$ seront attribuées aux finissantes et finissants.

Médaille académique du Gouverneur général du Canada

La cérémonie de fin d'études sera aussi l'occasion de remettre la Médaille académique du Gouverneur général du Canada afin de souligner le parcours exemplaire d'une étudiante ou d'un étudiant finissant.

À propos de l'Institut maritime du Québec

Reconnu pour son leadership, l'Institut maritime du Québec (IMQ), fondé en 1944, est le plus important établissement francophone de formation maritime au Canada. Il assure la formation et le perfectionnement de la main-d'œuvre dans cinq domaines de spécialisation : l'architecture navale, la navigation, le génie mécanique de marine, la plongée professionnelle et la logistique du transport. Pour remplir sa mission de soutien à l'industrie maritime, l'IMQ offre également un Service de formation continue par le biais de son Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) et son Centre de formation en plongée professionnelle (CFPP). L'IMQ travaille aussi en étroite collaboration avec Innovation maritime (IMAR), son centre de recherche appliquée en technologies maritimes.

- 30 -

Source : Institut maritime du Québec

Information : Isabelle Rioux B., conseillère en communication
Direction – Institut maritime du Québec
relations.publiques@imq.qc.ca